
El asalto a la razón
Carlos Marín

Qué onda con el ex
Tan serio él tan propio
como suele comportarse
Ernesto Zedillo quiere que
se analicen las ventajas de
legalizar la mariguana

¿Quién iba a imaginarlo
próximo a los demandan
tes de la despenalización
de la mota1

La suya por fortuna y
de otros prominentes de
Latinoamérica no es una
iniciativa libertina las de
PRD Alternativa PT y Con
vergencia prevén la Siembra
y el comercio legal de la
canija yerba

Sugiere que se evalúe la
despenalización cuando se
porte para uso personal
que haya un tratamiento
más humano a los adictos
con miras a reducir el con

sumo y el combate sólo de
las drogas más nocivas

Zedillo sin embargo no
puede ignorar que los nar
comenudistas justificarían
su actividad alegando que
la mariguana que trafican
es para autoconsumo ni
que las víctimas de cocaína
morfina heroína o crack
empezaron a suicidarse
horneándose con inofensi
vos carrujos

A este doctor seguro no
se le verá en las marchas
donde se corea la tontería
de que ¡La mota legal eleva
la moral
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